



# EL CONTADOR

**III.** Luego del anuncio de la salida de **Franklin Santarelli** de Fitch Ratings, donde ocupaba el cargo de jefe analítico de Instituciones Financieras para América Latina, será el mexicano **Alejandro García** quien se encargue de supervisar las calificaciones de este sector en toda la región; su desempeño estará respaldado por una experiencia de 17 años en Fitch, en la que ha tenido a su cargo la evaluación y la cobertura analítica del sistema financiero mexicano, chileno, argentino y uruguayo. Los movimientos se darán a finales de este 2015 y en el lugar que todavía hoy ocupa **García** como jefe de Instituciones Financieras en México, quedará **Verónica Chau**.